



令和4年8月1日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

子どもたちは、夏の暑さにも負けず元気いっぱい遊びを楽しんでいます。園では、熱中症対策として水遊びを多く行ったり、日差しが強い時間は外遊びを避けたりしています。また、こまめな水分補給も心がけ、子どもたちの様子や変化に十分注意し、今月も元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思ひます。

かぜ組では、7月より朝の会の時にことわざカードを一緒に楽しんでいます。1集の紹介が終わりましたが、まだまだ意欲満々の子が多く先月終わりごろに2集を始めました。聞いているだけでどんどん覚える子どもたち。吸収力に本当に感心するばかりです。今月は3集やみんなでカルタが出来たらいいなと思ひています。



～8月のねらい～

- ☆夏の過ごし方を知り、健康で快適に過ごす。
 - ☆夏ならではの遊び方を知り楽しく過ごす。
 - ☆友だちと積極的に関わりながら、喜びや悲しみを共感し合う。
- 他に、行事や製作活動を取り入れていきたいと思ひます。**

クラス前に、かぜ組保護者会のお見せした写真のファイル『MEMORYS』を掲示しています。6月分も更新しました。お時間がある時にご覧ください。7月も早め出来るように頑張ります。

七夕製作で、
天の川を作りました。たいよう組と共同制作です。

水鉄砲で、的当てゲーム
命中率は、驚きの100%でした。

一本橋じゃんけん。グループ毎にやっています。とても盛り上がっています。

朝の会で、ことわざカードを行うと、どんどん吸収し、覚えてくれています。慣れた子は先生と一緒に、ことわざカルタにも挑戦しています。中には自分の拘りのことわざがあり、取れるように頑張っています。

おばさんずでは、集中力してお話を聞くことや手遊びを楽しむ事ができるようになっています。

園庭では、太鼓橋に挑戦する子が増えています。初めは怖いと言っていた子も繰り返し行い、徐々に出来るようになっています。



～ ご協力のお願ひ ～

★登園用のリュックには、キーホルダーやお守りなど付けないようお願いいたします。
危険防止、事故防止の為、保護者の方のご理解とご協力をお願いいたします

8月1日よりかぜ組さんに新しいお友だちが増えます。よろしくお願ひします。